



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

11^e Assemblée des Etats Parties
à la Convention sur l'interdiction de l'emploi, du stockage, de la production et du
transfert des mines antipersonnel et sur leur destruction

Déclaration prononcée par la délégation suisse

Unité d'appui à l'application de la Convention
Modèle de financement

(implementation Support Unit, ISU)

Phnom Penh, 1^{er} décembre 2011

Seul le texte prononcé fait foi

Monsieur le Président,

Grâce au président sortant, les discussions menées au sein du groupe de travail à composition non limitée chargé d'élaborer le futur modèle de financement de l'Unité d'appui à l'application en de la Convention (ISU) ont été riches et très productives.

Les Etats Parties ont montré leur volonté de renforcer les mesures pour parvenir à une meilleure mise en oeuvre de la Convention, ce qui est particulièrement encourageant. Nous devrions profiter de cet élan positif pour trouver aussi vite que possible une solution de financement durable.

Nous tenons à souligner que la Suisse est très satisfaite des mécanismes de mise en oeuvre de la Convention. Nous continuerons par conséquent à soutenir l'ISU et le CIDHG, deux entités dont le travail repose sur un personnel extrêmement compétent et sur une gestion d'excellente qualité.

Le travail de l'ISU répond aux demandes des Etats Parties, notamment en matière de services fournis. La qualité de ces services est d'ailleurs largement reconnue. Il est donc de notre devoir de trouver un modèle de financement adapté et fiable pour cette unité.

La Suisse soutient entièrement le papier de discussion du Président et ses réflexions concernant la création d'un modèle de financement hybride pour l'ISU. Nous pensons qu'un tel modèle, en vertu duquel les fonctions générales de l'ISU seraient financées par des contributions régulières et les activités annexes par des contributions volontaires, constitue une base solide pour les discussions futures.

Même si le modèle de financement de l'ISU restera identique, nous recommandons vivement de lancer une réflexion sur les moyens d'améliorer ce modèle. Nous pourrions par exemple imaginer la tenue d'une conférence des donateurs qui aurait lieu chaque année. Grâce à la visibilité et à l'engagement des Etats Parties, cette conférence permettrait d'avoir à un stade précoce une idée plus précise des moyens financiers dont disposerait l'ISU pour l'année à venir, ce qui faciliterait les prévisions.

La Suisse, qui fait partie des principaux donateurs de l'ISU (et du CIDHG), est prête à poursuivre son soutien à l'égard de la présidence dans ce domaine si celle-ci le désire.

Nous appelons tous les Etats Parties qui le peuvent à renouveler leurs contributions en faveur de l'Unité d'appui à l'application de la Convention, de sorte que cet outil important puisse être renforcé.

le renforcement des effort de fund raising

Mr. President

Thanks to the guidance of the out-going President, the discussions in the open-ended working group on the future funding model for the ISU were not only inclusive but also very productive.

State Parties have shown their willingness to continue to strengthen the implementation architecture of this convention, which is a true success story. We should now keep this important momentum and strive to find as soon as possible a sustainable solution for the financing of this important endeavour.

We emphasise that Switzerland in general is very satisfied with the implementation mechanisms of this convention. We will therefore remain a key supporter of the ISU and the GICHD, both relying on highly skilled and competent staff and management.

The work of the ISU has clearly addressed the demands by State Parties for the services provided by the ISU. There is a very high satisfaction with the quality of these services. Therefore, it is our common duty to find a suitable and particularly sustainable funding model for the ISU.

Switzerland fully supports the discussion paper of the President aiming at a hybrid model for the funding of the ISU. We would also like to underline that we consider a model, where the general functions of the ISU are funded by assessed contributions while additional activities are funded by voluntary contributions a solid basis for further discussions.

Even if the financing model for the ISU would remain the same, we would strongly recommend reflecting on how to further improve the existing model. We could imagine for example ^{at} ~~that~~ a "pledging ^{meeting} ~~conference~~" with the respective visibility and commitment of State Parties, there could be more clarity at an early stage about the financial means of the ISU for the year to come, which would lead to more predictability.

Switzerland assures that as one of the main donors of the ISU (and of the GICHD) we stand ready to continue to support the presidency substantially in this matter, if wished so.

We would call on all State Parties in a position to do so to consider further contributions to the ISU to strengthen this important tool for the implementation of the convention.

* a reinforcement of fund raising efforts or for example

